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■ 会 長 報 告           伊藤 彰彦君 

みなさん、こんに

ちは。最近急に暖

かくなったり、合

間に雨が降り日中

の温度が上がらな

かったりと、体調

管理のたいへんな時期です。また、花粉症の時

期になりましたので、花粉のアレルギーのある

方は、寝不足などで体力が落ちるときです。風

邪や体調不良にならないように気をつけてくだ

さい。 

 さて、今度の日曜日 3月 1日は静岡クラブの

主催によるＩＭが開かれます。出席義務者の皆

さんには既にご案内が届いていると思いますの

で、ご出席の程よろしくお願いいたします。今

回の懇親会は各テーブルごとに席次が決まって

いて、同じクラブのメンバーが固まらないよう

に配慮してくれているそうです。「できれば、

名刺をたくさん持参していただき、よそのクラ

ブのメンバーと交流を深めてください。」とい

うガバナー補佐からの伝言です。 

 話は変わりますが、国会では相も変わらず

「金」と「政治」の癒着について、週刊誌の報

道を取り上げ、ほとんどその論戦で終始してお

り、肝心な法改正や予算審議がストップしてい

ます。確かに政治家にはクリーンな政治を望み

ますが、決められた会期内に審議すべき重要な

案件がたくさんあるのにそれに精力を使わずお

互いの党利党略に終始している姿を見て、果た

して選挙権を与える年齢を 18歳に引き下げた

ところで若い人たちが政治に興味を持つように 

なるとは到底思えません。しかも、会期末にど

さくさ紛れで通してしまう法案も数多くあり、

特に厚生労働省系の法案が多いように感じてい

るのは私だけでしょうか？ 

 実はこの 4月よりパートタイム労働法の改正

により、皆さんは負担が増えることになること

を御存じでしょうか？パートタイム労働者より

労働条件等について疑問や質問があったとき

は、誠意をもってその理由を説明すべき義務が

発生します。そして、このパートタイム労働法

が対象とするパートタイマーの定義は、パート

と企業では呼んでいない嘱託者や期間雇用者、

最近はやりの限定正社員といわれる人たちも、

正社員と比べてたとえ 30分とか 1時間でも勤

務時間が短ければ対象となるのです。その人た

ちの雇用条件についてすべて「均衡待遇せよ」

ということで、実はすでにこの法律そのものは

昨年の通常国会で平成 26年法律第 27号として

通過していました。「悪法もこれまた法なり」

といわれるように、例え人々にとって悪い法律

でも、法律として成立すれば守らなければなり

ません。だからこそ、国会議員の先生方にはも

っと真剣に法律の中身について実態と照らし合

わせて審議してほしいものです。今国会では労

働基準法改正など考えられているようですが、

大企業偏重にならないように慎重な審議をして

ほしいと望みたいと思います。 

本日の会長報告は以上で終わります。 
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■ 幹 事 報 告           渡邊 芳隆君 

・第 2620 地区より 

 ３月のレート「１ドル＝１１８円」です。 

 （参考）２月ロータリーレート：１１８円 

■ 出 席 報 告           富澤 賢一君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

37／46 80.43％ 41／46 89.13％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○稲葉君 ○植田君 ○鈴木寿君 ○内藤君 

○松浦君 ○渡邊哲君 池谷君 川口君 江﨑君 

スマイル B O X          富澤 賢一君 

・先日の麻雀大会で優勝いたしました。ありがと 

うございます。優勝賞金の一部です。 

玉木末雄君 

・去る２月２０日、ロータリーマージャン大会に 

 おいて、四暗刻 単騎を積もって第２位になり

ました、今年に入り四暗刻 単騎２回、大三元

１回 あがってしまい、何か大きな事件がなけ

ればと願っております。加えて、私の義理の弟

がプロのミュージシャンで、作曲をして「夜霧  

のハウスマヌカン」で有名で、数々の賞をとり

ました。歌手のややとのコラボのディナーショ

ウを小杉苑さんで来る４月４日(土)に行います。

会員の皆様には、全員ご案内を後日改めてさせ

ていただきますので、奥様初め、ご家族、知人

友人の方をお誘いあわせのうえ楽しんで頂け

れば、幸いです。        村松章隆君 

スマイル累計額  ３９９，１５０円 

■ 同好会活動報告                       

 

 

ゴルフ同好会 

渡邊 芳隆君 

 

 

 

今日は、ゴルフ同好会幹事代行の次男渡邊です、

本来ならば幹事の朝比奈さんがご報告をする処

ですが、たまには渡邊、報告しろと言うことで失

礼いたします 

ゴルフ同好会は、年 4 回コンペを開催して居り

ます。日の高い時期は遠いゴルフ場でコンペを

開催し、日の短い時期は近場で開催いたします。 

ここに平成 22年度第 4回ゴルフコンペの組み合

わせ表が有ります、開催日は平成 23 年 5 月 26

日(木) 会場は静岡カントリー袋井コース、参

加者は 6 名で参加者が少なかったです、何時も

順位の投票をするのですが朝比奈幹事の寸評が

良く当たります、池ヶ谷 勇 Hcd29 ▲徐々に実

力アップ、2 位迄は行くがその上が遠い。漆畑 

雄一郎 Hcd17 ◎久しぶりに登場、ハンデーアッ

プもなんのその一気に優勝狙い。小池 吉久

Hcd26 ○毎回上位、回数が少ないようだが、こ

のハンデーなら優勝狙い。池谷 弘司 Hcd27 △

フォーム改造スコアアップ、ベテランの味をみ

せたい所。渡邊 芳隆 Hcd19 ○飛ばし屋、コン

スタントに上位前々回優勝、今回も。朝比奈 潔

Hcd10 ●今年コースに出たのが 2回、キャリヤ

を活かし出るからには優勝狙い。 

平成 26 年度第 3 回コンペが 3 月 25 日(水)葛城

ゴルフ倶楽部で開催いたします多くの会員の参

加をお待ちして居ります。 

またゴルフをするメンバーの同好会 入会を募

集して居ります。 

 

 

 

 

ハイキング同好会 

望月 誠君 

 

 

ハイキング同好会です。一昨年に企画していた

だいた、つたの細道ハイキング例会は、残念なが

ら雨天のため中止になりました。次年度は、是非、

ハイキング例会を企画していただきたいと思い

ます。やはり、季節としては９月の下旬から１０

月の上旬がいい陽気ではないかと考えておりま

す。多数の皆様がハイキング例会に出席してい

ただき汗を流して美味しいお弁当を食べましょ

う。 
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旅行・お祭り・ 

釣り・国際交流 

多々良 睦生君 

 

【お祭り】 

お祭り同好会としては、ここ２～３年これと

いった活動はしていません。 

この会が誕生したきっかけは、藤枝地区には

３年ごとに藤枝大祭があり、長唄、端唄を三味線

等の鳴り物の元、地踊りを披露するお祭りがあ

ります。その為私自身も町内の青年たちと一緒

に熱くなって踊ったこともありました。 

ＲＣでも江崎君の発案の元、【メンバーで一曲

位踊りたいね！】ということで希望者を募り練

習をしたこともあります。幸い江崎君の奥さん

が藤間流のお師匠さんであり、常日頃お弟子さ

んに踊りを教えているため、私たちにも教えて

頂きました。 

出し物は深川です。ＲＣの例会の時披露した

こともあります。そんなことがきっかけで全国

のお祭りを皆で見学に行きたいねということか

らこの会が発足しました。 

３～４年前には鎌倉へ奇祭といわれる珍しい

お祭りを見に行ったこともあります。しばらく

活動していませんが、機会を見つけ計画したい

と思いますのでその時は是非ご参加下さい。 

【釣りクラブ】 

年齢を重ね、陸から船に乗る時危険を感じる

様になり船をやめました。 

（マリーナの廃業も一つの要因です）船のメン

テナンスも不便になり、困惑致しました。 

漁師の話によると「地震の関係で海底が変化し

たので、魚が釣れなくなった」とのことです。 

釣り道具の進化、魚探などの進歩は素晴らしい

のに、魚の数が少ないと言う事で、趣味で釣りに

行く人も少なくなり昔のように楽しみがなくな

りました。 

いかに魚が人間の知恵に負けないか、騙し合いです。 

【国際交流】 

今年も年始に、東南アジアに個人 NPO に行っ

てきました。皆様のように第一線で働いている

と長い休暇が取れないでしょうから、無職の私

が代表で行ってきました。直接現地の人に手渡

しして、非常に感謝されました。 

 

 

 

 

囲碁同好会 

小池 吉久君 

 

 

囲碁同好会は現在小林、伊藤、玉木の 3氏と私

小池の 4人ですが会場の関係で休眠状態です。 

代わりに影の同好会に付いてご報告致します。 

名称は「認知症予防対策委員会※」と言い、通

常 4人でバトルを行います。 

当クラブには有資格者が 14人居りますが、諸

般の事情で実戦メンバーは 10人程です。 

月に 3～4回バトルを実践し、非常に健康的で

すが、家に帰ると、妻がタバコ臭いと文句を言

います。只、指先を常に使い、大脳の活性化に

はこれ程良いものは無いとのドクターのお墨付

きもあり、これからも続けたいと思います。 

（※認知症予防対策委員会＝麻雀同好会） 

 

 

 

 

写経・仏像同好会 

内山 淑夫君 

 

 

私のことをロータリークラブの良心などと呼ば

れると妙にこそばゆい思いがします。また、すれ

違いざまに仏様になさるように両の手を合わさ

れたりされますと、大変に気恥ずかしい気がし

ます。 

これもひとえに心を磨き清浄の境地に遊ぶもの

がいただけるご褒美なのかとも思えば、ますま

す精進しなくてはと心を引き締める日々であり

ます。                合掌 

追伸 ぜひこの布教活動に補助金をいただきた

く存じます。 
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テニス同好会 

髙杉 光洋君 

 

 

 

 

 

 

写真・ツーリング 

同好会 

飯田 敏之君 

 

 

 

 

 

 

★ 退 職 挨 拶                  

 

 

 

 奥脇 美貴さん 

 

 

 

２０１１年２月から、藤枝南ロータリークラブ

の若林先生のご紹介で勤めることとなりました。

若林先生からは、電話番と簡単な事務とお伺い

していましたが、実際に働き始めると、多岐にわ

たる仕事内容で大変でした。仕事に慣れるまで

苦労しましたが、大変勉強になりました。また、

例会での卓話は興味深いためになるお話ばかり

で、よい経験となりました。 

大変お世話になりました。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

例会日 クラブ行事 摘要 

3/6（金） 

第 1125 回 

社会奉仕小委員会

担当 小池君 

 

3/13（金） 

第 1126 回 
会員卓話⑮ 

 

3/20（金） 

第 1127 回 
外部卓話⑮ 

 

3/27（金） 

第 1128 回 
会員卓話⑯⑰ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／中山君） 

お疲れ様でした 


